



Pourquoi et comment enseigner les sciences aujourd'hui ? – Danièle Perruchon

La catastrophe sanitaire actuelle oblige à se confronter au réel, à replacer les sciences dans la vie quotidienne, à développer la curiosité pour le monde qui nous entoure. La science produit des avancées mais l'usage de ces découvertes peut aussi provoquer de nouveaux risques. Elle induit des questions socialement vives, porteuses de controverses et d'incertitudes...

Lire la suite : <https://omepworld.org/fr/pourquoi-et-comment-enseigner-les-sciences-aujourd'hui/>